

新型コロナウイルス感染症対策の田上町独自支援策

政府は本日5月14日、新潟県を含む39県で緊急事態宣言を解除する方針を決定しましたが、残念ながら新型コロナウイルス感染症の影響の収束を見込める状況ではございません。

町民の皆さまには、感染を避けるため引き続き3つの密（密閉・密集・密接）を徹底して避け、感染予防にご協力くださるようお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症対策として、田上町の独自支援策の取り組みを紹介いたします。【新規】の表示があるものは、5月20日の田上町臨時議会で議決されてから実施する予定であります。

新型コロナウイルス感染症に係る町の独自支援策の基本的な私の考え方は、全ての町民に広く浅くという考えではなく、感染症の影響により大きく困っている方々に重点的に対応していきたいと考えております。特に、国、県の支援制度ではあまり行き届かないところを救っていかねければならないと考えてきました。感染症の影響により苦勞されている方々、不安を抱えている方々の支え、励みになれるよう心掛けて、支援制度を創設いたしました。なお、町民皆さまの様々な不安や相談にお応えできるように、5月1日より相談窓口を一本化して「新型コロナウイルス総合相談窓口」を保健福祉課内に開設しました。

令和2年5月14日

田上町長 佐野恒雄